

Home > Nación > Ecopetrol redujo más de 364 toneladas de CO2 con 385 vehículos eléctricos...

Nación

## Ecopetrol redujo más de 364 toneladas de CO2 con 385 vehículos eléctricos en circulación

30



Fuente: Ecopetrol. Por tipo de vehículos se cuenta con: 222 que son usados dentro de las operaciones internas de la empresa, 108 camionetas o camperos, 49 automóviles y 6 buses; estos últimos han recorrido más de 272 mil kilómetros, con una generación de 136 toneladas de CO2 equivalente, que representa una reducción del 41% comparados con lo que representaría la circulación con vehículos de combustión tradicional.

En línea con su estrategia de descarbonización y compromiso con la movilidad sostenible, Ecopetrol ha incorporado 385 vehículos eléctricos para transporte de personal, con una reducción de 364 toneladas de CO2 equivalente.

Al respecto, se indicó que, a la fecha, la empresa cuenta con una flota de 1.153 vehículos para movilizar a los trabajadores por las diferentes instalaciones del país; de esa cifra, el 33% corresponde a automotores eléctricos, que han recorrido más de 2,5 millones de kilómetros con una significativa reducción del 47% de toneladas de CO2 equivalente, frente a la circulación con vehículos de combustión tradicional.

Cabe señalar que, actualmente los vehículos eléctricos están ubicados en las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena, y en las operaciones de Casanare, Meta, Rubiales, entre otras.

De igual manera, la estatal petrolera informó que por tipo de vehículos se cuenta con: 222 que son usados dentro de las operaciones internas de la empresa, 108 camionetas o camperos, 49 automóviles y 6 buses; estos últimos han recorrido más de 272 mil kilómetros, con una generación de 136 toneladas de CO2 equivalente, que representa una reducción del 41% comparados con lo que representaría la circulación con vehículos de combustión tradicional.

En el caso de las 108 camionetas y camperos, han recorrido más de 1 millón 944 mil kilómetros, que generaron 274,01 toneladas CO2 equivalente con una disminución de 198 toneladas.

"Este esfuerzo hace parte de la gestión de emisiones de gases de efecto invernadero no operativas por parte de la compañía para descarbonizar las operaciones de sus servicios y la cadena de abastecimiento", sostuvo Ecopetrol.

Así mismo, se resalta que, de esa manera, Ecopetrol cumple con las regulaciones ambientales y legales vigentes (ley 1964 del 2019), y su objetivo de alcanzar la meta de ser una compañía de cero emisiones netas operativas de carbono para el año 2050, y reducir 230 mil toneladas de CO2 equivalente en su cadena de abastecimiento y gestión de servicios al año 2030.



Previous article  
UNGRD manifiesta su preocupación por tarta declaratoria de calamidad pública en Magangué

Next article  
Nuevos integrantes de la Policía Nacional: "La integridad tiene que ser el centro de su comportamiento": MinDefensa

Artículos relacionados



Apoyo a mipymes y unidades productivas, proveedoras para cadenas de valor de frutas y biofertilizantes

julio 2024

L	M	X	J	V	S	D
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				

« Jun

LO MÁS LEIDO



**Caso UNGRD: Fiscalía compulsó copia a la Corte Suprema para que investigue nueve congresistas**  
julio 11, 2024



**Consejo de Seguridad ONU: presidente Petro presentó plan de choque para acelerar y cumplir el Acuerdo de Paz**  
julio 11, 2024



**Apoyo a mipymes y unidades productivas, proveedoras para cadenas de valor de frutas y biofertilizantes**



Apoyo a mipymes y unidades productivas, proveedoras para cadenas de valor de frutas y biofertilizantes



Pronóstico del tiempo nacional, Bogotá y las principales ciudades este jueves 11 de julio; alertas activas



MinTIC lanza convocatoria para que empresas reciban asistencia para implementar soluciones tecnológicas



julio 11, 2024



En Neiva, el sector transporte lidera las quejas recibidas por el Órgano de control

julio 11, 2024

Load more >

#### SELECCIÓN DEL EDITOR

Caso UNGRD: Fiscalía compulsó copia a la Corte Suprema para que investigue nueve congresistas

julio 11, 2024

Consejo de Seguridad ONU: presidente Petro presentó plan de choque para acelerar y cumplir el Acuerdo de Paz

julio 11, 2024

Apoyo a mipymes y unidades productivas, proveedoras para cadenas de valor de frutas y biofertilizantes

julio 11, 2024

#### LO MÁS LEÍDO

Convocatoria para beneficiar mujeres emprendedoras

marzo 19, 2024

Cambios en la Cúpula Militar

diciembre 17, 2023

"Atención a la primera infancia no será más un negocio de los corruptos", directora del ICBF

marzo 5, 2024

#### CATEGORÍAS

Lo Destacado	3044
Nación	1175
Regionales	1098
Capitalinas	1087
Agenda Cultural	358
Deportes	322
Indicadores Económicos	286
Opinión	60

### ANP NOTICIAS

Periodismo con una mirada diferente.

Hay tenemos el gusto de presentarles la **AGENCIA NACIONAL DE PRENSA**, y su portal [www.anpnoticias.com](http://www.anpnoticias.com), órgano informativo cuyo objetivo primordial es el de llevarles toda la actualidad nacional, regional y local.

Un trabajo que, bajo la dirección del experimentado periodista Eulogio Uscátegui Martínez, es fiel a los principios morales y éticos del periodismo, enmarcado en la independencia, equilibrio e imparcialidad. Labor profesional que desarrollaremos, con el convencimiento de servir con eficiencia, eficacia y efectividad.

La **AGENCIA NACIONAL DE PRENSA**, acorde con los actuales momentos y los adelantos tecnológicos, cuenta con todos los canales y redes sociales, para llegar a una vasta región del país e incluso, traspasar fronteras.

En nuestro portal encontrará diariamente noticias nacionales, regionales y de nuestra capital, Bogotá. Toda la actualidad del Covid - 19, los proyectos y procesos en territorio, construyendo paz y el trabajo de las veedurías ciudadanas, haciendo control a los recursos públicos.

Entrevistas especiales, acompañadas del más delicioso café colombiano, historias que dejan huella, los deportes y nuestra agenda cultural.

Somos la casa de las noticias en Colombia

Periodismo con una mirada diferente

Síguenos



Sin embargo, solo hasta el pasado 8 de julio el alcalde de Magangué, Pedro Ali, expidió el decreto con dicha declaratoria, que le permitirá disponer de traslados presupuestales para atender la situación de riesoo que se registra en el municipio desde hace meses.

